

Wartha & Langer

"Solo für zwei" - Alexander Wartha und Franz Alexander Langer in ihrem ersten gemeinsamen Programm!

Beide Protagonisten sind seit Jahren fixer Bestandteil der Österreichischen und internationalen Musiklandschaft. Sei es als Sänger, Komponist, Dirigent, Pianist oder Texter für bekannte Produktionen (West Side Story, Rocky Horror, Anatevka, Nestroy-Festspiele, ORF u.v.m.)

Wer hätte gedacht, dass Rauchfangkehrer und Weight Watchers etwas gemeinsam haben? Oder dass Rotkäppchen nicht nur ein wundervolles Märchen ist, sondern auch voller internationalen Hits steckt? Und wieso ist es für Männer so schwer, eine Einkaufsliste zu schreiben UND sie auch wirklich mitzunehmen? Und was macht ein Förster mit Heuschnupfen?

All diese Fragen beantworten Wartha & Langer in ihrem Programm "Solo für zwei".

www.wartlang.com

www.facebook.com/warthaundlanger